

Choucroute du 14 novembre 2024

Au vieux Grenadiers

Pour notre traditionnelle choucroute 100 personnes se sont déplacées aux Vieux-Grenadiers. C'est un record pour notre groupement qui compte 397 membres !



Notre président, M. Charles Golay, a exprimé son plaisir de voir une telle participation, soulignant qu'il n'est pas donné à toutes les sociétés de seniors de réunir autant de monde. "Votre présence est le plus beau remerciement que vous puissiez nous offrir. Merci à vous tous d'être venus, non seulement de Genève, mais également de la France voisine. "

Un grand merci également au comité pour le travail accompli, car sans eux, rien n'aurait été possible. Aujourd'hui, il serait difficile de réussir une fête aussi parfaitement sans l'apport de l'informatique. Nous remercions tout particulièrement M. Patrice Deladoey pour sa gestion impeccable des inscriptions.

M. Fred-Henri est parmi nous et nous sommes très heureux de sa présence. En 1986, il a fondé le Groupement des Retraités, l'Amicale, avec feu Mlle Frey.

Aujourd'hui M. Fred-Henri est visiblement ravi de voir autant de personnes heureuses et de constater la vigueur du groupement. Lorsque M. Golay le remercie d'être là et de nous offrir l'apéritif et les cafés, une ovation soudaine et spontanée se déclenche.

Toute la salle est debout, l'applaudissant longuement, le remerciant de sa générosité !



Nous remercions aussi Mme Mermier Rose-Marie qui, bénévolement, a décoré les tables nappées avec chocolats de Noël et bonbons. Elle a aussi confectionné, pour chaque invité, un cornet de papier plié coloré, rempli de friandises. Nous l'applaudissons pour son geste amical qu'elle renouvelle chaque année sous une nouvelle forme.

Un grand merci aussi à la direction du restaurant des Vieux-Grenadiers ainsi qu'à son personnel de table si efficace. Une choucroute succulente, encore meilleure que celle de l'an dernier, selon les connaisseurs, nous a été servie à volonté. Le dessert, un sorbet à

la mangue avec biscuit meringué et sorbet à la framboise, garni d'un coulis de fruits, était une création spécialement pour nous. Vu son succès auprès de nos membres, ce dessert sera mis à la carte du restaurant.

L'initiateur de ce repas choucroute aux Vieux-Grenadiers est M. Bourguignon, ancien président du groupement. Nous avons eu la tristesse de le perdre cette année. Nous pensons à toi, Daniel, et te disons merci.

Aujourd'hui c'est un peu le Noël du groupement puisque c'est en 2025 que nos activités reprendront. Notre premier cadeau de Noël nous est offert par DSM-Firmenich puisque la subvention pour 2025 nous est accordée. Merci à la Direction !

Pour clore cette belle fête, deux membres du Comité vont aux tables distribuer une rose rouge à chaque dame.

M. Golay a une pensée pour ceux qui nous ont quittés cette année et pour les malades qui n'ont pas pu venir. A nous tous et au Comité il souhaite d'ores et déjà de bonnes fêtes de Noël et nous dit à l'année prochaine.

Amicalement vôtre.

Ghislaine Geiser

